

SM-Lauf beim MCC Rhein-Ahr: Nennungen über myRCM ab sofort möglich

Geschrieben von: Uwe Baldes

Dienstag, den 19. März 2013 um 02:18 Uhr

Es sind keine vier Wochen mehr bis zum Auftakt der Sportkreis-Meisterschaft West, bei der 2013 erstmals die Kategorien VG8 Klasse 1, VG8 Klasse 2 sowie VG10 an einem Rennwochenende gemeinsam antreten. Am 13./14. April ist das Rhein-Ahr-Motodrom in Bad Breisig Austragungsort des Auftaktrennens. Nicht nur, dass die Ausschreibung bereits seit Anfang März online ist, jetzt hat der MCC Rhein-Ahr e.V. auch die Online-Nennung freigeschaltet. Neu beim MCC ist, dass die Nennung direkt über myRCM möglich ist.



Links: [Online-Nennung @ myRCM](#) | [Ausschreibung](#) | [Website MCC Rhein-Ahr](#)